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Confidentiality Caution

This facsimile is intended for the use of the individual or entity to which it is addressed.  The documents accompanying this facsimile contain confidential information intended for a specific individual and purpose.  The documents may be subject to legal privilege and/or, without restricting the generality of the foregoing, the provisions of The Freedom of Information and Protection of Privacy Act, The Personal Health Information Act, The Mental Health Act, the Personal Information Protection and Electronic Documents Act, The Manitoba Evidence Act and The Regional Health Authorities Act.  If the reader of this message is not the intended recipient, you are hereby notified that any dissemination, distribution or copying of this communication is strictly prohibited.  If you have received this communication in error, please notify us immediately by (collect) telephone and return the original facsimile to us by regular mail at the above address without making a copy.  We will reimburse your postage.  Thank you.

****

Avis de confidentialité

La présente télécopie est destinée à la personne ou à l’entité à qui elle est adressée. Les documents qui l’accompagnent contiennent des renseignements confidentiels destinés à une personne en particulier dans un but précis. Ces documents pourraient être assujettis à un privilège juridique ou, sans que soit limitée la portée générale de ce qui précède, aux dispositions de la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie privée, la Loi sur les renseignements médicaux personnels, la Loi sur la santé mentale, la Loi sur la protection des renseignements personnels et les documents électroniques, la Loi sur la preuve au Manitoba et la Loi sur les offices régionaux de la santé. Si vous lisez le présent message sans en être le destinataire prévu, la présente vous avise que toute diffusion, distribution ou reproduction de ce message est strictement interdite. Si vous avez reçu ce message par mégarde, veuillez nous aviser immédiatement par téléphone (à frais virés) et nous retourner la télécopie originale par courrier ordinaire à l’adresse ci-dessus sans faire de copie. Nous vous rembourserons les frais postaux. Merci.
Si vous ne recevez pas toutes les pages indiquées ci-dessus, veuillez communiquer avec :

